



**A
S
F**



investiga Gobierno de Cuauhtémoc Blanco por posible evasión de 3 mil 808 mdp

GILBERTO BENÍTEZ

De nueva cuenta, el **gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo**, se encuentra en el **ojo del huracán** y se ve envuelto en la polémica y el escándalo. Ahora se ha filtrado información en el sentido de que la **Auditoría Superior de la Federación (ASF)** detectó en la **cuenta pública 2019-2023 del gobierno de Cuauhtémoc Blanco**, irregularidades o probable daño a la hacienda pública por más de **3 mil 808 millones de pesos que corresponden a 114 observaciones**.

Quien es reconocido como un severo crítico del **gobierno de Graco Ramírez** por presunta corrupción, el **gobierno de Blanco Bravo** parece haber emulado a su antecesor en cuanto a la poca claridad o sospecha sobre el mal uso que se están haciendo de los recursos públicos.

Vale destacar que de la cifra total de observaciones que se han contemplado sobre dichas investigaciones, se destaca que el **gobierno de Blanco** debe aclarar el uso de **145 millones 527 mil pesos** que corresponden al sector educación; seguido de **701 millones 911 mil pesos** del fondo de Aportaciones para los Servicios de Salud; y **75 millones 541 mil pesos** en diversas obras públicas no concluidas o no realizadas.

Por otra parte, también se ha informado que en materia de seguridad y procuración de justicia, la administración estatal acumula irregularidades por 427 millones 54 mil pesos; mientras que la Comisión del Agua tiene auditorías por dos millones 258 mil pesos.

Todo ello sin contar que también existe un probable daño a la hacienda pública por un **monto de 859 millones 765 mil pesos** por recursos no comprobados a **cargo de 17 ejecutores**, por lo que se desconoce el destino del

gasto ejercido con **Participaciones Federales a Entidades Federativas 2019**; además, hay otra observación por **300 millones 307 mil** por concepto de importes no congruentes con la información presentada por la **Secretaría de Hacienda de Morelos** por cuanto al destino de los recursos.

Vale recordar que a lo largo de su administración como **gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco** se ha visto envuelto en distintas controversias y denuncias.

El **gobernador de Morelos** también mantiene investigaciones abiertas en la **Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción (FECC)** por los delitos de **enriquecimiento ilícito y falsificación de documentos** para competir en las elecciones para alcalde en **2015** y para gobernador en **2018**.

El exasesor del gobernador, Gerardo Becerra Chávez de Hita, presentó una tercera denuncia ante la **Fiscalía Anticorrupción** por la presunta utilización de firmas apócrifas por parte del mandatario para separarse del cargo temporalmente para **viajar a Brasil a finales de 2021**.

En abril de 2022, la **FECC** presentó la solicitud de juicio de proce-

dencia, al manifestar que existen elementos para proceder en contra del mandatario y en **junio de 2023 la Nueva Asociación de Abogados Morelenses para México y la Barra de Abogados de Morelos** presentaron una solicitud de juicio político ante el **Congreso del estado** por las omisiones en materia de seguridad pública al considerar que no existe una correcta prevención del delito en el **estado de Morelos**.

